

# 山路正和後援会瓦版

令和2年4月15日 Vol.012

HP随時更新中！ <http://koji-masakazu.com>  
こちらのQRコードからもご覧になれます！！



## 活動報告ダイジェスト

未曾有の災害の爪痕は未だ癒えず。

### 台風15号19号21号・豪雨災害

昨年千葉県を襲った台風15号・19号・そして21号にともなう豪雨による大規模災害は、未だその爪痕を色濃く残し、被害の大小含めて復旧復興の真っ只中となっています。いすみ市内でも想定を超える雨と強風に台風と雨雲が通過するまでは大変不安で眠れぬ夜を過ごし、長期間の停電や土砂災害・倒木・強風による屋根瓦や建造物の破損・農作物への被害など大変多くの被害が発生し、自然災害の恐ろしさを目の当たりにしました。そしてなにより、防災への意識や取り組みを改めて深く考えさせられ、今まで以上に災害に強い千葉県にしていかなければならないと強く決心いたしました。第一歩として議員有志でフェーズフリー勉強会を開催したり、様々な自治体の防災のあり方を見聞きしたりしながら、取り入れられることや出きる取り組みから変えていきたいと思えます。



心はひとつ♡またきてね！！

### 新型コロナウイルスの猛威

勝浦市による武漢からの帰国者の受け入れが行われ、不自由で不便な生活をされている帰国者の皆さんに少しでも安息の時間を過ごしていただけたらと、地元の有志の皆さんが立ち上がりました。勝浦ホテル三日月前の海岸の砂浜に砂文字でメッセージを書いたり、竹灯籠が灯されたり、和太鼓の演奏などが行われました。あれから2ヶ月が経ち、ついには政府より「緊急事態宣言」が発令される事態となってしまいましたが、あの時滞在されていた皆さんが感じてくださった思いが、ニュースなどで見てくださった方々が抱いてくださった暖かさが、そして有志として活動してくださった皆さんの心が、これからもひとつとなり、この国難を乗り越えて行く力となっていきます。



文教常任委員会委員長として！

### 茨城ゆめ国体参加

文教常任委員会委員長として第74回国民体育大会いきき茨城ゆめ国体2019に参加してまいりました。当日は入場行進をさせていただき、天皇皇后陛下を間近で拝調することができ、大変貴重な体験となりました。千葉県選手団の皆さんの活躍により、天皇杯得点（男女総合成績）では全国第7位入賞（5年連続）、皇后杯得点（女子総合成績）でも全国7位入賞（11年連続）と素晴らしい成績を残してくれました。いよいよオリンピックでの活躍にも大いに期待が高まってまいりますね。



復興・復旧・終息を待ちわびて

### いすみのいいとこ存分に・・・

度重なった台風や豪雨の災害にも負けずにと市内各地で様々なイベントが催され、その様子がテレビ放映されるなど、いすみはとても活気づいていました。新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、自粛そして中止を余儀なくされ、再開の日を待ちわびています。一日でも早い終息とそして、また活気あふれるイベントが開催できる日まで、もう少しご辛抱ください。終息の暁にはぜひ、いすみへお出かけください。心よりお願いいたします。



◎どんなことでも構いません、ご相談・ご意見・ご提案などお気軽にご連絡ください。

山路正和後援会

〒298-0004 千葉県いすみ市大原8654

TEL:0470-62-5802

※FAX番号が変わりました。FAX:0470-62-5902